



Grimaud

Maison à vendre (83310)

Pièces	5 Pièces
Référence	82619999
Prix	1 998 000 €

Proche de Saint-Tropez, située dans un domaine privé proche des plages et du village de Grimaud, belle villa provençale de 200m² sur un terrain de 2000m² avec vue mer. La maison se compose d'une entrée, un grand séjour avec cheminée dotée d'une belle hauteur sous plafond, une salle à manger, une cuisine ouverte, 3 chambres et 2 salles de bain. L'étage supérieur est réservé à la suite parentale avec un dressing, une salle de bain et une belle terrasse attenante vue mer. Un double garage fermé et une cave à vin complètent les prestations de la propriété.

Near Saint-Tropez, located in a private domain close to the beaches and Grimaud village, beautiful provencal villa of a carrez surface of 200m² on a land of 2000m² with a beautiful sea view. The house is composed of an entrance, a large living room with fireplace, a dining room, an open kitchen, 3 bedrooms and 2 bathrooms. The upper floor is reserved for the master suite with a dressing room, a bathroom and an adjoining terrace with sea-view. A double garage and a wine cellar complete the property's amenities.

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

